

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL VOX EN EL AYUNTAMIENTO DE RINCÓN DE LA VICTORIA, SOBRE LA MEJORA DE LA MOVILIDAD EN LA URBANIZACIÓN AÑORETA

El Grupo Municipal Vox en el Ayuntamiento de Rincón de la Victoria, conforme a lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, desea elevar al Pleno Municipal la siguiente Moción:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde que, en el mes de junio de 1990, se inaugurara el Campo de Golf de Añoreta, han sido muchas las familias que han fijado su residencia permanente en las distintas promociones que se han venido construyendo en sus alrededores, además de bastantes viviendas anteriores a esa fecha con las que ya contaba esta zona, han hecho que esta urbanización se convierta en un núcleo más del municipio.

En la zona norte de la autovía o Añoreta alta, también hay un centro escolar con centenares de alumnos que han de acudir cada día a clase, lo que ha convertido la zona en un caos circulatorio a primera hora de la mañana y a la salida de clase de los alumnos del citado colegio.

Desde que en junio de 2014 el Ayuntamiento de Rincón de la Victoria, recepcionará definitivamente la urbanización han sido contadas las actuaciones municipales en la misma y no se ha aportado ninguna solución de cara a aligerar la saturación del tráfico.

El futuro proyecto de desarrollo de “Alique” (TB-11), prevé una nueva vía que dará salida a “Paraíso del Sol”, pero que tampoco soluciona los



problemas de C/ Estados Unidos, única vía de entrada y salida de cientos de vehículos, así como del centro educativo NovaSchool-Añoreta.

En definitiva, la movilidad en la zona de Añoreta alta se está convirtiendo en una pesadilla para los vecinos de esta urbanización, **por lo que el GRUPO MUNICIPAL VOX, propone los siguientes puntos de acuerdo:**

1. Incluir en los presupuestos municipales para 2023 una partida para realizar estudio y proyecto para la mejorar las conexiones de la urb. Añoreta en especial de la Calle Estados Unidos, a fin de buscar la correspondiente financiación y solución al gran problema que supone el que esta calle no tenga salida y sea una autentica ratonera si en algún momento pasara alguna desgracia.
2. Y mientras se hace dicho estudio, realizar una serie de actuaciones que contribuyan a la mejora de la movilidad en la urbanización, con cargo a los presupuestos de 2023 como:
 - 1) Señalarizar las paradas del autobús urbano.
 - 2) Mejorar los horarios del autobús urbano.
 - 3) Buscar los espacios para realizar bolsas de aparcamiento
 - 4) Mejorar la iluminación de los cruces, así como iluminar el paso bajo la autovía A7.

A fecha de firma electrónica
Fdo.: Jose Antonio Rodríguez Díaz
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL VOX